



## Implication citoyenne dans le *Comité consultatif en environnement*

La municipalité désire combler certains postes vacants au sein du *comité consultatif en environnement*.

Le *comité consultatif en environnement* (CCE) émet des recommandations au Conseil concernant les dossiers environnementaux telle la protection des plans d'eau, le contrôle des plantes envahissantes, la gestion des matières résiduelles, etc.

En général, le CCE siège le lundi entre 15h00 et 17h00, une fois par 1-2 mois.

Si vous désirez vous impliquer dans ce comité, vous n'avez qu'à transmettre une lettre de motivation ainsi qu'une courte description de vos compétences à [info@cantonstanstead.ca](mailto:info@cantonstanstead.ca) au plus tard le dimanche 1 juillet 2018.

---

## Citizen participation in the *Environmental advisory committee.*

The municipality wants to fill a vacant seat on the *environmental advisory committee*.

The *environmental advisory committee* (CCE) makes recommendations to the Council on environmental issues such as the protection of our lake protection, invasive plant control, waste management, and so on.

In general, the committee sits on Monday between 3h00 and 5:00 PM, once every 1-2 month.

If you wish to get involved in this committee, please send a cover letter and a short description of your skills to [info@cantonstanstead.ca](mailto:info@cantonstanstead.ca) no later than Sunday July 1<sup>st</sup>, 2018.